



































Posdata correspondiente al año de la pandemia (2020).

Criaturas del siglo XXI: recordad los tres momentos en que el Horror penetró en vuestros hogares.

El primer jinete se llamaba lepra.

El segundo jinete se llamó sífilis.

Al tercero lo llamaron SIDA.

Los tres perseguidores os han enseñado la gran lección:

Los bellos cuerpos de hombres y mujeres son un foco de putrefacción.

La atracción del amor, el abrazo y la pasión, pueden infectaros, corromperos y pudrir vuestros hermosos labios.

Sabíamos que las larvas de la muerte habitan en el corazón humano.

Y pensabais que todo fue cosa del tiempo pasado, que vuestros logros os salvaban de las plagas y la peste.

¿Qué pensáis ahora, cuando el aire lleva en su seno a los agentes víricos de la gran corrosión?